

BIG ISSUE

Kopda Maradona Siregar Babinsa Kodim 1311/Morowali Cek Harga Sembako di Pasar Tradisional Bungku Utara

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Sep 10, 2024 - 14:17



Babinsa Kopda Maradona Siregar

MORUT, Sulteng- Dalam rangka memastikan kestabilan harga bahan kebutuhan pokok (sembako) di wilayah binaannya, Kopda Maradona Siregar, Babinsa

Kodim 1311/Morowali, melakukan pengecekan langsung di pasar tradisional Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara, Selasa (10/09/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau perkembangan harga sembako yang berpotensi mempengaruhi daya beli masyarakat setempat.

Selama kunjungannya, Kopda Maradona berinteraksi langsung dengan para pedagang dan pembeli, mengumpulkan informasi terkait fluktuasi harga sembako seperti beras, gula, minyak goreng, dan kebutuhan pokok lainnya. Kegiatan pengecekan ini merupakan bagian dari upaya TNI melalui Babinsa dalam mendukung ketahanan pangan nasional dan menjaga stabilitas ekonomi masyarakat di daerah pedesaan.

“Kami ingin memastikan bahwa harga-harga kebutuhan pokok tetap stabil dan terjangkau bagi masyarakat, terutama di tengah berbagai tantangan ekonomi yang dihadapi saat ini. Tugas kami adalah membantu memantau dan mendukung kesejahteraan masyarakat,” ujar Kopda Maradona Siregar.

Selain memantau harga, Kopda Maradona juga berdialog dengan para pedagang terkait pasokan barang, serta mengidentifikasi potensi kendala distribusi yang mungkin terjadi. Dalam kesempatan ini, Babinsa juga mengimbau para pedagang untuk tetap memperhatikan harga yang wajar dan tidak menaikkan harga sembako secara berlebihan, sehingga tidak memberatkan masyarakat.

Kegiatan pengecekan ini disambut baik oleh masyarakat setempat, terutama para pedagang yang merasa terbantu dengan adanya perhatian dan dukungan dari Babinsa. “Kami senang Babinsa hadir langsung di pasar untuk mendengarkan keluhan kami dan memberikan solusi. Ini sangat membantu kami dalam menjaga usaha kami tetap berjalan lancar,” ungkap salah satu pedagang.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin guna memastikan kebutuhan pokok di wilayah Bungku Utara tetap terpenuhi dengan harga yang terjangkau, serta menciptakan kondisi pasar yang stabil dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

(PATAR JS & Pendim)